



# 三小だより

武蔵村山市立第三小学校 令和4年 1月号 1月11日発行

## 教育目標

- ◎ よく考える子
- なかよくする子
- 元気で明るい子
- カいっばいがんばる子



## 言葉の力

校長 前川 潤

新年、明けましておめでとうございます。昨年と比べると、御家族や御親族との心とむ交流の機会がもてたのではないかと推察いたします。

令和4年（2022年）寅年。トラのようにバイタリティーに溢れ、様々な困難に負けることなく、力強く前進していきたいものです。

「干支」には動物が当てられています。コロナ禍でのペットの需要が大きく伸びていると聞いています。人間にとって、ペットは癒しの存在で、愛らしい仕草から、ぬくもりを感じることができます。人間はペットの気持ちを想像します。ペットは言葉を発しませんが、その様子や表情を見て、「眠いのかな」「お腹がすいているのかな」等と、声をかけて可愛がります。一方、人間は成長していく過程で言葉を習得します。「すごいね」「素晴らしいね」「やったね」等、言葉を通して思いを伝えたり、相手の気持ちを理解したりします。その意味では、動物よりはるかに高度なコミュニケーションを言葉によって交わしています。

しかし、言葉という道具の使い方を間違えると、良好どころか険悪な関係に陥ってしまいます。日常の小さなトラブルから、いじめや自殺の問題にまで転じてしまうこともあります。

残念なことに、学校での子供たちから、耳を覆いたくなる言葉を聞くことがあります。これは大人社会の反映と受け止め、大いに反省するところです。反対に、「ありがとう」「楽しかったね」「大丈夫だよ」等、心をつなぐ素敵な言葉を聞き、心とむ機会に接することもあります。

コロナ禍が続く状況だからこそ、言葉という素晴らしい道具を手にした私たちは、思いやり溢れる言葉を、心して使っていくことを大切にしていきたいと思います。



〈縦割りの班活動〉

上級生の説明を聞いて、楽しいひと時



〈5年総合的な学習発表〉

丁寧な言葉で発表し、互いに認め合う

## ◆ 1月の行事予定 ◆

日	曜	行 事 等
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	始業式 <span style="float: right;">金曜時程</span>
12	水	給食始 席書会 委員会活動
13	木	席書会 身体計測 1年
14	金	身体計測 2年
15	土	土曜授業 <span style="float: right;">金曜時程</span>
16	日	
17	月	振替休業日
18	火	身体計測 3年 たてわり班活動 わかば3学期指導始 校内書初め展始
19	水	身体計測 4年 安全指導日
20	木	身体計測
21	金	身体計測 校内研究授業日のため4時間授業 (5年生算数少人数クラスのみ5時間授業) 校内書初め展終
22	土	
23	日	
24	月	避難訓練(けむり体験2年、6年)
25	火	
26	水	クラブ活動
27	木	展覧会会場設営
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	わかば保護者面談始

**3小公式  
ツイッター更新中**



### 武蔵村山知名度アップ大作戦 メモリーズ結果報告

6年生が挑戦していた「クラウドファンディング型ふるさと納税」ですが、12月17日(金)に目標を達成することができました。(教育むさしむらやま第95号にも掲載)

2月15日(火)に完成披露発表会をさくらホールで行います。6年生の保護者の方のみ、御案内させていただきますので、ぜひ御来場ください。

日時：2月15日(火)  
13時30分～(1時間程度)  
場所：武蔵村山市民会館さくら大ホール

### 展覧会について

2月3日(木)～5日(土)は展覧会を実施します。保護者鑑賞の時間は下記の通りです。注意事項も御確認ください。

①保護者鑑賞日  
3日(木) 15:00～16:30  
4日(金) 鑑賞なし  
5日(土) 12:00～16:30(親子鑑賞日)  
最終受付時間は16時となっております。

②注意事項  
鑑賞前に消毒・検温に御協力ください。また、マスクを着用し感染予防に御協力お願い致します。

※4日(金)は教職員不在のため鑑賞することはできません。  
※上履きと履物入れを御持参ください。  
※保護者鑑賞日の最終受付時刻以降は、入場ができなくなりますのでご注意ください。  
※新型コロナウイルス感染拡大状況に応じて、変更等が生じる場合があります。詳しくは、改めてお知らせします。

#### 転出入情報の把握について

来年度の学級編成上、児童数を正確に把握したいと考えています。つきましては、4月までに転出の予定がある場合は、速やかに担任まで連絡帳等でお知らせください。また、もし、本校への転入予定児童の情報がございましたら、お知らせください。

#### 体罰等調査の実施について

学校では、体罰・不適切な行為を根絶し、全教職員が子供一人一人を大切にしている指導を行っています。

そのような中で、今年度も各学級において、12月に児童にアンケート調査を行いました。

各家庭においても、友達を大切にすることや暴力はいけなことなどについて、改めて御指導よろしくお願ひします。